
Protokoll:  
 
CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer begründet den Antrag. 
 
Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0059/2017). 
 
Rm Wilbert (FBG-Fraktion) begrüßt den Antrag, da die derzeitige Verkehrssituation 
problematisch sei. Auch die Strecke in der entgegengesetzten Fahrtrichtung sollte bei den 
Prüfungen mit einfließen. Der Vorschlag wird für die Beratungen im Fachbereichsausschuss IV 
mit aufgenommen. 


